
 水内地区では連合会の会長のハンコがす

わったとたん「地元住民の同意を得た」「連

合会としか話をしない」「協議はしない」の

一点張りだそうです。 

 広島市の姿勢は、以下の伴地区の「住民の

想い」とも重なります。伴の時と変わってい

ないようです。 
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＜中国新聞の報道＞ 

 平成29年3月12日 

広島の水と緑を守る会 
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